

## **BAB V**

### **REFLEKSI DIRI**

Kebijakan Merdeka Belajar Kampus Merdeka (MBKM) yang telah ditetapkan oleh Menteri Pendidikan dan Kebudayaan sejak awal tahun 2020 telah memberikan banyak perubahan terhadap dunia pendidikan khususnya pada tingkat perguruan tinggi. Kebijakan tersebut diharapkan oleh Menteri Pendidikan dan Kebudayaan dapat menjadi jawaban atas tuntutan yang diberikan pada perguruan tinggi untuk dapat merancang dan melaksanakan proses pembelajaran secara inovatif. Hal ini dilakukan agar mahasiswa mampu menjadi pribadi yang lebih siap terhadap perkembangan zaman baik dilihat dari segi ilmu pengetahuan, teknologi, sosial, maupun budaya.

MBKM menyediakan berbagai pilihan kegiatan belajar di luar perguruan tinggi yang dapat diambil oleh mahasiswa dari seluruh perguruan tinggi negeri dan swasta di Indonesia yang telah terdaftar pada PDDikti. Mahasiswa memiliki kebebasan untuk memilih program MBKM yang sesuai dengan minat, *passion*, dan kompetensi yang ingin ditingkatkan selama mengikuti program tersebut. Salah satu program MBKM yang banyak diminati oleh mahasiswa adalah Magang Studi Independen Bersertifikat (MSIB). Program ini terbagi menjadi dua kegiatan yakni Magang Bersertifikat dan Studi Independen Bersertifikat.

PT Industri Kereta Api (Persero) atau yang lebih dikenal dengan PT INKA merupakan salah satu mitra yang turut memberikan partisipasinya dalam program MSIB sebagai mitra magang. PT INKA dan perusahaan afiliasinya yang tergabung dalam *INKA Group Holding* seperti PT Rekindo, PT Inka Multi Solusi dan perusahaan afiliasinya memberikan penawaran 7 (tujuh) topik magang yang masing-masing dapat diisi oleh mahasiswa yang memiliki minat dan kemampuan atau *basic skill* sesuai dengan topik yang ditetapkan. Mahasiswa akan diberikan dan dibekali berbagai macam materi pembelajaran secara langsung serta melalui pembekalan materi melalui *inclass training* yang dilakukan secara *online*.

Salah satu topik magang tersebut adalah *SDM & Corporate planning*, PT INKA menetapkan penempatan untuk topik *SDM & Corporate planning* sesuai dengan minat dan kebutuhan mahasiswa. Saya merupakan salah satu mahasiswa peserta MBKM yang berhasil lolos tahap seleksi untuk bisa mengisi topik *SDM & Corporate planning*. Selama menjalankan kegiatan magang saya mendapatkan banyak pengalaman dan pembelajaran yang dapat menunjang kompetensi *hardskill* dan *softskill* saya

Ketika magang saya mendapatkan pembelajaran berbagai hal mengenai struktur organisasi pada PT INKA Multi Solusi, proses bisnis dari Departemen *SDM & Umum*, melihat secara langsung proses pengadaan umum, melihat dan ikut melakukan proses pencatatan barang masuk dan keluar di bagian rental umum, melihat proses *opname* asset dan sekilas mempelajari proses bisnis dari bagian PPC. Saya diberikan kesempatan untuk mengimplementasikan disiplin ilmu yang saya pelajari di perguruan tinggi secara langsung di perusahaan. Salah satunya pembuatan artikel untuk Analisa postur tubuh kerja dalam proses pengelasan menggunakan metode REBA di *workshop* PT INKA Multi Solusi.

Berinteraksi dengan banyak orang membuat saya lebih cepat untuk adaptif terhadap lingkungan baru, selain itu Pelatihan Pembinaan Karakter, Kesamaptaaan dan Wawasan Kebangsaan pada saat pekan awal membuat saya menjadi orang yang rajin, tepat waktu, pantang menyerah dan memiliki jiwa kepemimpinan yang tinggi.